

[Segelklub Juist](#)

Segelklub Juist: Norder Band sorgte für Stimmung beim SKJ-Sommerfest

Beigetragen von S.Erdmann am 13. Aug 2012 - 16:19 Uhr

Sehr zufrieden mit dem Verlauf und der Beteiligung des diesjährigen Sommerfest vom Segelklub (SKJ) Juist zeigten sich der Vergnügungsausschuss und SKJ-Vorstand. Am Samstagabend hatte der Klub seine Mitglieder und auch die Gastlieger, die derzeit mit ihren Booten im Seglerhafen liegen, zu einer kleinen Feier auf dem Grillplatz am Hafen eingeladen. Besonders die auswärtigen Wassersportler nahmen dieses Angebot sehr gerne an.

Unermüdlich sorgte Uli Löhmann, Chef vom Vergnügungsausschuss, am Grill für leckere Würstchen und Nackensteaks. Als besondere Überraschung gab es Live-Musik, denn trotz der Kürze der Vorbereitungszeit schaffte es der stellvertretende Vorsitzende Thomas Steimer noch, die Norder Band "Avalanche" für den Abend auf die Insel zu holen. Die Gruppe, die eigentlich aus drei Mitgliedern besteht, musste aus terminlichen Gründen ohne Inga Siebelts auftreten, was aber der Stimmung keinen Abbruch tat. In einem zur Bühne umfunktionierten LKW-Anhänger zeigten sich die beiden Musiker Morten Hasselbach und Frerich Brechters in Topform und begeisterte das Publikum. Hasselbach hatten hierbei einen "Heimvorteil", war er doch auf der Insel Juist aufgewachsen. Erst nach mehreren Zugaben endete das Konzert.

Da die Abfahrtzeiten der Fähre etwas ungünstig lagen, stellte SKJ-Mitglied Sven Hündling aus Rhaderfehn kurzerhand sein Boot zum Transport der Musiker und deren Instrumente zur Verfügung. Als nächste große Veranstaltung auf dem Terminkalender steht nun die alljährliche "Regatta auf dem Juister Watt" mit Regattaball in der Halle West am Samstag, den 25. August an.

JNN-Fotos: Stefan Erdmann

Article pictures









